

orden público, el gobierno federal ha prohibido la introducción en Suiza de toda literatura comunista y ha prohibido a todos los funcionarios federales el formar parte del partido comunista y de las asociaciones afines (Amigos de la U. R. S. S., Socorro obrero internacional, Socorro rojo internacional, Sport rojo internacional, etc.).

Diversos cantones (Vaud, Schwyz, Zurich, Uri, Fribourg, Basilea, etc.), siguiendo la iniciativa de Ginebra, han dictado leyes cantonales para defenderse del comunismo. Todas dichas leyes anulan para los comunistas todo mandato público (de funciones administrativas o pedagógicas) y los privan del ejercicio de los derechos políticos.

\*  
\* \*

La vida de los pueblos es como la de los individuos: es como ellos se la hacen. Permanecer indiferente ante las provocaciones de afuera y del interior; tener confianza en el propio destino; mantenerse dueño soberano de sus decisiones y de sus actos; saber limitar sus ambiciones y no limitar su esfuerzo; no desafiar las leyes de la realidad que gobernarán eternamente el mundo; guardarse de las fórmulas y de las palabras; rehusar considerar la tabla de multiplicación como un emblema reaccionario y la demagogia como un progreso social: estas son reglas de conducta que sirven para todos y para cada uno, para el Estado y para los particulares.

\*  
\* \*

Grave pérdida para los interesados es lo que resulta cuando el Estado se mete a orientar la eco-